

Los pilotos ilicitanos pisan fuerte



Bretones-Bascuñana y Palau-Sánchez con éxito en Almería.

El pasado sábado día 24 se celebró en la ciudad de Almería el XIII rallye Ruta de la Uva, prueba en la que participaron dos equipos ilicitanos, el equipo T.M.C. formado por la pareja Palau-Sánchez con Seat 124-2.000 y el equipo Taymon formado por Bretones-Bascuñana con Fiat 127. A pesar de los innumerables problemas y dureza del rallye que dio comienzo a las 14'30 horas del día 24 bajo un sol almeriense que alcanzaba temperaturas de 38° y que puso a prueba a las máquinas de los pilotos. El rallye terminó a las 21'30 horas del mismo día, recorriéndose 273 kilómetros en cuatro tramos de velocidad, repetidos tres veces.

En la prueba se tuvieron que superar algunos problemas mecánicos, momentos en donde tuvo que entrar en acción el equipo de asistencia ilicitano que corría a cargo de J. Corbí. Al final se logró llegar a la meta situada en Almería, con una excelente clasificación: Palau-Sánchez se clasificaron quinto de la general Scratch, terceros de grupo 2 y terceros de la división VI, por su parte el equipo Bretones-Bascuñana, terminaron los quinceavos de la general Scratch, segundos de grupo A y segundos de la división II. En el rallye Ruta de la Uva tomaron la salida 32 coches, siendo una gran mayoría de pilotos andaluces, destacar la gran labor de los dos equipos ilicitanos quienes dejaron el automóvil club Elche entre los primeros lugares de la clasificación. Han colaborado en este éxito: Angel Man, S.L., Turbo Inyección J. Corbí, Inmob. Rodríguez y Recambios y Automóviles Taymon.

Ahora los equipos ilicitanos tienen las miras puestas en el Rallye Villa de Alacuás (Valencia) a celebrar el día 15 de septiembre, rallye que es puntuable para el campeonato regional de automovilismo de Levante.